

令和3年4月15日

お客さま 各位

札幌中央信用組合

「財界さっぽろ」5月号掲載記事の誤りについて

4月15日(木)発売の月刊誌「財界さっぽろ」5月号に掲載されております2020年3月期の道内金融機関の収益状況の中で、当組合の業績が以下のとおり誤って報じられております。

「財界さっぽろ」5月号 P188～189(2) 道内金融機関の収益状況 (単位:百万円)

2020年3月期	当期純利益	業務粗利益	業務純益	コア業務純益
誤	△42	126	△31	△42
正	167	1,586	179	149

当組合の業務純益、経常利益、当期純利益は、すべて15期連続で黒字計上しており、現在集計中の2021年3月期決算においても黒字の見通しにあります。

お客さまには、大変なご心配をお掛けしておりますが、全くの誤報でありますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

財界さっぽろ編集部では、当組合からの指摘を受けて、今回の誤報について、同誌のオンラインページ「財界さっぽろオンライン」において、お詫びと訂正を行うとともに、5月15日発売の同誌6月号でも同様の対応を行うとのことです(URL:<https://www.zaikaisapporo.co.jp/information/article.php?id=5>)。

当組合は、信用組合として、地域に根差したきめ細やかな営業活動を実践するとともに、経営の健全性確保と体質強化に努めて参ります。お客さまにおかれましては、引き続き、安心してお取引下さいますようお願い申し上げます。

以 上